



27.02.2 2020–11–30 ISSN 1198-9149

Editor / rédacteur: Guy Chamberland (Thorneloe University at Laurentian)

webpage / page web / Twitter

Newsletter of the <u>Classical Association of Canada</u> Bulletin de la Société canadienne des Études classiques

President / Président: Bruce Robertson (Mount Allison University) <u>president@cac-scec.ca</u>

Secretary / Secrétaire: Christian Raschle <u>secretary@cac-scec.ca</u>
Treasurer / Trésorière: Pauline Ripat (University of Winnipeg) treasurer@cac-scec.ca













Contents •• Sommaire

[1] Association and *CCB* Announcements

[1] Annonces et nouvelles de la Société

- About this supplementary issue / Un mot sur ce fascicule
- Prize for the Best PhD Dissertation (reminder) / Prix pour la meilleure thèse de doctorat (rappel)
- Remote teaching: casual recap discussion / Enseignement à distance: discussion informelle
- COVID-19 micro-grants (reminder) / Micro-subventions « COVID-19 » (rappel)

[2] Positions Available

[2] Postes à combler

• No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

[3] Varia

[3] Varia

• No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

[1] Association Announcements & News [1] Annonces et nouvelles de la Société

About this supplementary issue Un mot sur ce fascicule

From the Editor / Du rédacteur

This is a quick supplementary issue for time sensitive announcements. All regular announcements will be published in the December issue. These include: fellowships, new books, and CFPs.

Quelques nouvelles demandes de mise à jour de l'annuaire ("directory") ont été reçues et seront effectuées dans les semaines à venir. Il n'est jamais trop tard pour envoyer vos corrections!

PRIZE FOR THE BEST PhD DISSERTATION PRIX POUR LA MEILLEURE THÈSE DE DOCTORAT

From / De Allison Glazebrook

Le français suit l'anglais

The Classical Association of Canada is pleased to announce the fifth competition for the CAC Prize for the Best PhD Dissertation by a member of the CAC/SCEC in Classics, Ancient History, Classical Archaeology, or Ancient Philosophy accepted for a doctoral degree at a Canadian university.

The prize is awarded biennially at the Annual Meeting of the Association for an outstanding dissertation in Classics, Ancient History, Classical Archaeology, or Ancient Philosophy written by a paid-up member of the CAC/SCÉC and accepted for a doctoral degree at a Canadian university. The fifth award will be made in May 2021, in Victoria, at the Association's Annual Meeting. This will recognize the best dissertation accepted during the period 1 July 2018 to 30 June 2020. The value of the prize is \$500.

DEPARTMENTS SHOULD SEND NOMINATIONS TO THE CHAIR
OF THE CAC/SCÉC DOCTORAL DISSERTATION PRIZE COMMITTEE
Professor Allison Glazebrook
aglazebrook@brocku.ca

by December 31, 2020

Each nomination must include the following:

- 1. an electronic copy of the dissertation in PDF format;
- a letter from the university's Faculty of Graduate Studies attesting that the dissertation was accepted for the doctoral degree during the period under consideration:
- 3. a letter of nomination from the Department Head, Chair, or Graduate Programme Director, explaining the specific merits and originality of the dissertation. Where a department submits more than one dissertation, the Department Head, Chair, or Graduate Programme Director should forward a separate memorandum addressing the relative merits of the various submissions.

The adjudication committee consists of five members: the immediate Past President (as Chair of the committee), one other member of Council (co-opted by the Past President), and three members-at-large of the Association.

 	 • • •	 	

La Société canadienne des Études classiques (SCEC/CAC) est heureuse d'annoncer la cinquième édition du prix pour la meilleure thèse de doctorat soumise par un(e)

membre de la SCÉC en lettres classiques, en histoire ancienne, en archéologie classique ou en philosophie antique et acceptée pour le doctorat dans une université du Canada.

Le prix est décerné tous les deux ans à l'assemblée générale de la Société pour la thèse la plus remarquable en lettres classiques, en histoire ancienne, en archéologie classique ou en philosophie antique écrite par un(e) membre en règle de la SCEC/CAC et acceptée pour le doctorat dans une université au Canada. Le cinquième prix sera attribué en mai 2021 au congrès annuel de la Société, à Victoria, pour la meilleure thèse acceptée au cours de la période allant du **1er juillet 2018 au 30 juin 2020**. La valeur du prix sera de 500 \$.

LES DÉPARTEMENTS DOIVENT ENVOYER LES CANDIDATURES À L'ATTENTION DE LA PRÉSIDENTE DU COMITÉ DE CE PRIX la professeure Allison Glazebrook

aglazebrook@brocku.ca
au plus tard le 31 Décembre 2020

Chaque candidature doit comprendre les pièces suivantes:

- 1. une copie numérique de la thèse de doctorat en format PDF;
- 2. une lettre officielle de la Faculté des études supérieures attestant que la thèse a été acceptée pour l'obtention du doctorat au cours de la période sous considération ;
- 3. une lettre de nomination du directeur du département ou du programme d'études supérieures, en expliquant les mérites spécifiques et l'originalité de la thèse. Lorsqu'un département fait valoir plus d'une thèse, le directeur du département ou du programme d'études supérieures doit joindre une note explicative supplémentaire sur les mérites relatifs des diverses thèses mises en nomination.

Le comité de sélection est composé de cinq membres : la présidente sortante de la SCÉC/CAC (en tant que présidente du comité), un(e) autre membre du Conseil co-opté(e) par la présidente sortante, et trois membres à titre individuel de la Société.

Casual recap discussion on teaching tools and strategies Discussion informelle sur l'enseignement à distance

From Jessica Romney, Chair of the Ad Hoc Covid-19 Committee De Jessica Romney, présidente du comité ad hoc sur Covid-19

All interested members of the CAC are invited to participate in a casual recap discussion on teaching tools and strategies that proved useful for remote teaching on 4 December at 4pm EST (1pm PDT, 2pm MDT/CST, 3pm CDT, 5pm ADT, 5:30pm NDT). The event will be held via Zoom. Currently we are asking for volunteers to give a quick lightening talk-style overview of the teaching tool/strategy (what it is, how to use it, and why it was useful); the session will cover both language courses (introductory and advanced) and civilization courses.

If you are interested in sharing a tool or strategy, please contact Jessica Romney (romneyj2@macewan.ca) by 3 December, and those interested in participating in the discussion should RSVP by the same date.

 	 • • •	 	
 	 • • •	 	

Les membres de la SCEC sont invités à participer à une discussion informelle qui récapitule les outils pédagogiques et les stratégies utiles pour l'enseignement à distance ce 4 Décembre à 16h00, heure avancée de l'Est (13h00 heure avancée du Pacifique, 14h00 heure avancée des Rocheuses/heure du Centre, 15h00 heure avancée du Centre, 17h00 heure avancée de l'Atlantique, 17h30 heure avancée de Terre-Neuve). La discussion aura lieu sur Zoom. Nous cherchons toujours des volontaires pour faire une présentation rapide et informelle de leurs outils pédagogiques et de leurs stratégies (en quoi consistent-ils et pourquoi sont-ils utiles?). La session couvrira à la fois les cours de langue (cours d'introduction et avancés) et ceux de civilisation.

Si partager un outil ou une stratégie d'enseignement vous intéresse, veuillez contacter Jessica Romney (romneyj2@macewan.ca) au plus tard le 3 Décembre. Ceux qui veulent participer à la discussion doivent envoyer un RSVP avant la même date.

COVID-19 micro-grants Micro-subventions « COVID-19 »

From / De Jessica Romney & Bruce Robertson

In order to assist in alleviating economic and professional disruptions caused, at least in part, by the economic impacts of COVID-19, the CAC is pleased to offer a second round of "micro-grants" to those members in the "Member, income less than \$40,000" or "Member, student" categories. (Applicants in the first round ar eligible to apply again.) These grants are intended to help members with expenses that relate to the objectives of the organization, especially those associated with research, and with those expenses that they have incurred unexpectedly as a result of COVID-19 that affect research (e.g., unexpected childcare expenses, increased internet access costs, books purchased because of library closures, etc.).

Please see the CCB for July 2020 for full details and link to the form.

Inquiries may be directed to Dr. Jessica Romney (romneyj2@macewan.ca).

......

Pour contribuer à minimizer les difficultés économiques et professionnelles causées, du moins en partie, par l'impact du COVID-19, la SCEC est heureuse d'offrir une deuxième série de micro-subventions aux membres de la catégorie « Membre adherent, revenu inférieur à 40,000 \$ » ou « Membre étudiant(e) ». (Les candidats de la première série peuvent postuler à nouveau.) Le but de ces subventions est d'aider les membres à payer les frais liés aux objectifs de la Société, surtout ceux associés à la recherche et aussi ceux qu'ils ont dû payer, de façon inattendue à cause de la COVID-19, qui affectent leurs recherches (par exemple, frais imprévus de garde d'enfants, augmentation des frais d'accès à l'internet, achats de livres causés par la fermeture des bibliothèques).

Veuillez accéder à tous les détails et au formulaire en consultant le BCEA de juillet 2020.

Pour des renseignements concernant ces subventions, veuillez contacter Dr. Jessica Romney (romneyj2@macewan.ca).



No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci



No announcement in this issue / Rien à signaler dans ce numéro-ci

Next regular issue 2020–12–15 / Prochaine livraison régulière 2020–12–15

Send submissions to ccb@cac-scec.ca
Pour nous faire parvenir vos soumissions: ccb@cac-scec.ca

Place the word SUBMISSION in the subject heading. Please send announcements in an editable format (.doc, .docx, .rtf, .html). The editor typically does not allow attachments; provide a link to posters, flyers, &c.

Écrivez le mot SOUMISSION sur la ligne "sujet". Veuillez envoyer les annonces dans un format éditable (.doc, .docx, .rtf, .html). En général le rédacteur ne permet pas les pièces jointes; insérez les liens à toutes affiches, circulaires, etc.